

COOPERACION TECNICA PARA EL DESARROLLO DE BIBLIOTECAS DE SALUD: 20 AÑOS DE EXPERIENCIA DE LA OPS HONDURAS

P10

Autor:
Lourdes Ramírez
Organización
Panamericana
de la Salud
Honduras

ANTECEDENTES

- Honduras carece de una política nacional de información, escuela de bibliotecología y otros factores que contribuyen a un bajo acceso a la información científico-técnica en salud.
- La Representación de la OPS en Honduras ha contribuido durante 20 años a mejorar el acceso a información científico-técnica con el fin de apoyar el desarrollo de los recursos humanos en salud, impulsar la investigación y mejorar la salud del pueblo hondureño.

ESTRATEGIAS

- Creación Red de Información Documental en Salud de Honduras (REDIDOSAH)
- Disseminación selectiva de Información
- Creación de bibliotecas hospitalarias y Centros de documentación regionales
- Apoyo a la Formación de Recursos Humanos
- Biblioteca Virtual en Salud
- Establecer Alianzas estratégicas



RESULTADOS

- Centro Coordinador Nacional de la Red de Información fortalecido, comprometido a brindar cooperación a otros centros.
- Biblioteca Virtual en Salud y 3 temáticas (Adolescencia, Salud Ambiental y Género) en marcha, con un Comité único que permite la coordinación interinstitucional para el aprovechamiento de recursos humanos y físicos.
- 6 Centros Estratégicos de Publicaciones OPS y cerca de 50 bibliotecas y centros que apoyan la disseminación de información en todo el país.
- Mayor equidad en el acceso a la información científico-técnica en salud por medio de iniciativas como HINARI, SCIELO y otras que han roto barreras de espacio y tiempo.

CONCLUSIONES

- La Cooperación Técnica de la OPS ha sido decisiva para el fortalecimiento de bibliotecas y centros de documentación nacionales y el acceso a la información científico-técnica en salud.
- Es necesario la definición de una política nacional de información que garantice la sostenibilidad de las acciones.
- La Biblioteca Virtual en Salud y el acceso a las TIC's ha mejorado sustancialmente el acceso a la información científico-técnica en salud en Honduras.
- El Centro de Documentación se ha desarrollado para acompañar la entrega de la cooperación técnica al país